



Compte-rendu commission Sport du 14 octobre

Associations présentes : Roller club toulousain, stade toulousain escrime, GR Toulouse ; CRAHB, ADAS INRAE, le bds de l'ENSAT, COC, GO ELAN Gym, BUZOKU.

Autres présents : Laurence Resséjac (ENSFEA) ;
Bakhta Kelafi, Alice Mellac, Nicolas Druilhe, David Benoist et Xavier Lloret (Mairie),
François-Régis Valette
Excusés : BLAC, Stéphane Lelong

Tour de table retour sur la rentrée

BDS Ensat : 300 adhérents, organise une grande manifestation sportive les OCCIT fin mars 500 étudiants prévus

COC Les équipes sont complètes, spécificité autour du foot féminin, mise en place d'une entente avec le club de Ramonville.

GO Elan Gym : 280 adhérents les créneaux sont complets

FRRL : 970 inscrits dont 300 pour le sport bon remplissage

Roller club Toulousain : 35 adhérents effectif stable

CRAHB : 600 adhérents 30 par créneau, 23 équipes avec des équipes en niveau nationale et régionale. Manque de créneaux pour répondre à la demande.

Gr Toulouse : Le club est complet, 170 adhérents dont 1 garçon. Manque d'un créneau pour répondre à la demande.

ADAS INRAE : association du personnel effectif stable. Accueil certaines activités d'autres associations.

Buzoku : 40 licenciés enfants (plein), côté adulte un plus d'adhérents que l'année précédente. Ils ont fait une communication auprès du lycée mais sans autorisation qui n'a pas plu au lycée. Réfléchir à une communication auprès des lycéens pour l'année prochaine.

SLA : beaucoup d'inscrits au volley du mode aussi au foot à 11.

Ensfea : L'ensfea accueille les associations dans leur gymnase. Le nombre de créneaux a augmenté cette année. L'ensfea demande d'être vigilant de ne pas déplacer les dalles de plafond avec différents projectiles.

Le constat a été fait par certaines associations qu'elles ne peuvent pas répondre à l'ensemble des demandes car elles manquent de créneaux.

Besoins matériels :

Nous recensons les besoins en équipements afin de voir si nous pouvons faire quelques achats avant la fin de l'année.

Point sur les équipements :

Depuis quelques mandats la réhabilitation de l'espace René Lavergne est en question. Des problèmes financiers n'ont pas permis d'engager les travaux. Le projet est revenu sur la table lors du mandat actuel et un recensement des besoins a été fait. Alice Mellac nous a présenté où en était le projet. Aujourd'hui la commune a fait appel au CAUE (Conseil d'architecture, d'urbanisme et de l'environnement) pour l'accompagner dans la préprogrammation du projet. Nous vous proposerons rapidement une présentation de leur préconisation.